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PROTOKOLL 
 
öffentlich 
 
 
 
 
 
Sitzung des Sportbeirates am 28.10.2015 
 
 
 
 
 
 
Anwesend und stimmberechtigt sind die Kreisräte: 

Fischer, Siegfried  
Geisberger, Ferdinand  
Krzizok, Janine  
Slawny, Manfred  
 
Stimmberechtigte Mitglieder 

Burgholzer, Franz, 1. Gauschützenmeister  
Englhart, Rainer  
Leiter, Robert  
Maier, Adolf  
Mooshofer, Franziska  
Schatz, Georg, 1. Gauschützenmeister  
Stulberger, Elvira  
 
sowie als Vorsitzender: 

Bayerstorfer, Martin, Landrat  
 
von der Verwaltung: 
Fuchs-Weber, Karin  
Wackler, Angelika (Protokoll) 
 

Alois-Schießl-Platz 2 
85435 Erding 
 
Ansprechpartner/in: 
Angelika Wackler 
 
Zi.Nr.: 209 
 
Tel. 08122/58-1144 
Fax 08122/58-1109 
angelika.wackler@lra-
ed.de 
 
Erding, 15.01.2016 
Az.: 
2014-2020/SpB/002 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:30 Uhr. Er stellt fest, dass 
form- und fristgerecht geladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht.  
Ergänzungs- oder Änderungswünsche werden nicht vorgetragen. Somit 
gilt folgende 
 
 

Tagesordnung 
 

Öffentliche Sitzung: 
 
1. Investive Sportmaßnahmen 2015 

Vorlage: 2015/1855  
   
2. Bekanntgaben und Anfragen  
   
2.1. Vereinspauschale 2015 bzw. Übungsleiterzuschüsse 
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1. Investive Sportmaßnahmen 2015 

Vorlage: 2015/1855 
 
Der Vorsitzende erklärt, dass in den Haushalt 2015, 72.000 Euro für in-
vestive Sportmaßnahmen eingestellt wurden. Er berichtet, dass in den 
letzten Jahren sehr viel ausgebaut und erweitert wurde und nun eine rück-
läufige Auszahlungssumme in Höhe von ca. 47.000 Euro vorliege. Er be-
fürwortet, weiterhin 72.000 Euro in den Haushalt einzustellen, damit diese 
Gelder zur Verfügung stehen und Anträge zeitnah und schnell ausgezahlt 
werden können.  
 
Herr Schatz regt an, die einzelnen Anträge im Vorlagebericht ausführli-
cher zu beschreiben und nicht nur den Oberbegriff Renovierungskosten zu 
benutzen. Aus diesem Begriff sei ohne weitere Erklärungen nicht erkenn-
bar, welche Art von Renovierung durchgeführt werden soll.  
 
Der Vorsitzende bittet Frau Widl, Fachbereichsleiterin Kreisentwicklung, 
um eine kurze Vorstellung der Anträge. 
 
Frau Widl erklärt die in der Vorlage aufgeführten Anträge. Sie berichtet, 
dass nach Eingang der Anträge diese dahingehend überprüft werden, ob 
sie den Förderrichtlinien entsprechen. Dies sei bei den Maßnahmen 1 bis 
4 der Fall. Zur Maßnahme 5 – Ski-Club Buch a. Buchrain e.V. berichtet 
sie, dass das Loipenspurgerät bereits im letzten Winter gekauft wurde, 
also vor einer Antragsstellung.  
 
Herr Geisberger setzt sich für eine Förderung der Maßnahme 5 Ski-Club 
Buch a. Buchrain ein. Er erklärt, dass diese Förderung nicht nur dem Ski-
Club sondern auch der Allgemeinheit zu Gute komme. Er erinnert noch 
daran, dass nicht alle Gelder abgerufen wurden.  
 
Der Vorsitzende erklärt, dass dieser Antrag leider den Richtlinien wider-
spreche.  
 
Herr Fischer und Herr Maier finden, dass der Antrag trotzdem berück-
sichtigt werden sollte.  
 
Herr Schatz denkt, dass es vielleicht im Landkreis Erding „weiter gedehnt“ 
beurteilt werden könnte. Er berichtet von Erfahrungen der Sportschützen 
zu Anträgen über den BSSB oder an das Land Bayern, da müsse man 
sich strikt an die Richtlinien halten.  
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass die Richtlinien nicht eingehalten wurden, 
da das Gerät vor der Antragsstellung gekauft wurde. Deshalb sei eine vol-
le Förderung nicht möglich. Auch in einem Fall wie diesem, wo nachweis-
lich sei, dass das Gerät defekt war und schnell Ersatz beschafft werden 
musste, sollte zuerst ein kurzer Antrag gestellt werden. Er könne sich vor-
stellen, einen Zuschuss in Höhe von 50% des sonst üblichen Förderbetra-
ges zu gewähren, um die Wichtigkeit und Richtigkeit der Beschaffung an-
zuerkennen. Er spricht die Sorge an, dass damit jedoch die Tür für ähnli-
che Fälle geöffnet werde. Er bittet um Wortmeldungen zu diesem Vor-
schlag.  
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Da aus dem Gremium zustimmende Signale kommen und keine weiteren 
Wortmeldungen erfolgen, verliest der Vorsitzende den folgenden Be-
schlussvorschlag:  
 
Beschluss: SpB/0002-20 
Der Sportbeirat empfiehlt dem Jugendhilfeausschuss die Zuschüsse für 
die Maßnahmen Nr. 1 – 4 wie vorgetragen zu bewilligen; (einschließlich 
mit Einschränkung die Ziffer 5, 50%). 
 
Abstimmungsergebnis: Annahme mit 12 : 0 Stimmen 
 
 
 
 
2. Bekanntgaben und Anfragen 
 
 
2.1. Vereinspauschale 2015 bzw. Übungsleiterzuschüsse 
 
Der Vorsitzende gibt bekannt, dass an die Vereine als Kommunalzu-
schuss 89.521,30 € vom Landkreis Erding überwiesen wurde. Der Staats-
zuschuss von der Regierung von Oberbayern belief sich auf 219.734,10 €. 
Die Gesamtfördersumme betrug knapp 310.000 €.  
 
Der Vorsitzende begrüßt die hohe Unterstützung durch den Freistaat und 
zeigt sich erfreut darüber, dass der Lkr. Erding, dieses Gremium, sehr 
„sportfreundlich“ entscheidet und für diese wichtige Arbeit einen Beitrag 
leiste.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, beendet der Vor-
sitzende die Sitzung des Sportbeirates um 17:50 Uhr. 
 
 
Vorsitzender 
 
 
 
Martin Bayerstorfer 
Landrat 

Protokoll 
 
 
 
Angelika Wackler 
Verwaltungsangestellte 

    
 


